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弥生町1･2区
幸町、東中

11 3 3 8 8 1 5 10 2 12 4 1

その他地区 32 3 5 31 3 6 4 32 4 24 6 10

１　大野市教育委員会は、同じ小学校からは
同じ中学校に進学するようにしたいと考えて
います。そのことについてどのように思われ
ますか。

２　そのための、次のそれぞれの方法につい
て、ご意見をお聞かせください。
（１）有終東小学校から、全員が陽明中学校
に進学するのはどうですか。

（２）有終東小学校から、全員が開成中学校
に進学するのはどうですか。

（３）進学する中学校がこれまでと変わらな
いように、現在、開成中学校に進学している
地域で、これから小学校に入学する子が、有
終南小学校に入学するのはどうですか。それ
以外の地域は、有終東小学校から陽明中学校
に進学することになります。
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お子様の学年を
選んでください
（複数選択可）

お住まいの行政区を
選んでください

１ 大野市教育委員会は、同じ小学校からは同じ中学校に進学するようにしたいと考えています。そのこと
についてどのように思われますか。

２ そのための、次のそれぞれの方法について、ご意見をお聞かせください。
（１）有終東小学校から、全員が陽明中学校に進学するのはどうですか。

（２）有終東小学校から、全員が開成中学校に進学するのはどうですか。

1年生 弥生町１区
基本的には賛成です。現時点では本地区は開成中学校が進学先ですが、東校出身の生徒は少ないため、馴染
めるかを心配しています。ただ、小6になった時点で本人が開成中か陽明中か進学先を選べる形が理想で
す。

基本的には賛成ですが、本人が進学先を選べる形が理想です。
本地区からは開成中の方が近いため、大いに賛成ですが、大多数の生徒が陽明中の方が近いた
め、進学先が2校ある場合は難しいと思います。

6年生 弥生町１区
同じクラスの子と一緒に中学校に進学する事は、賛成です。だだ、なぜ、もっと早くそういう考えにならな
かったのか、田舎ならではのしがらみなのか、東校から少数派で開成中に進学した娘が不憫でした。

弥生町は陽明中に通うのは遠すぎるので、反対です。 全員は無理だと思います。遠い地区の子がかわいそうです。

5年生 弥生町１区 南校の方が自宅から近いので、小学校の校区割から見直して欲しい。陽明中になれば尚遠くなるので困りま 現状の校区なら反対です。 全員は距離もあるので難しいと思います。
4年生, 6年生 弥生町２区 東小学校の生徒は全員、同じ中学校へ進学するのがいいと思います!! すごくいい案だと思います!! 今現状、ほぼ陽明中学校へ行く子供がおおいので、開成中学校へ行く事はありえないと思いま
4年生 弥生町２区 その方がいいと思います。 いいと思います。 よくないと思います
3年生, 6年生 幸町区 概ね賛成ですが、それをするなら、小学校の区域から見直したほうが良いのではないかと思う。 良いと思う 地域によって遠過ぎるので無理があると思う

2年生 幸町区
通学距離にもよる。
まだ低学年の為、高学年になった時のイメージができないが、ずっと交友関係がいいとも限らないと思う。

想像できない。 現状、開成区域のため、そうなるものだとおもっている。

5年生 幸町区 良いと思う 良い 遠い子が多く負担となる

3年生 幸町区
今までは地区によって別れていたので、その点については通学距離のこともあるので、同じくことにこだわ
らない。

南小寄りの地区から陽明に通うのは距離が遠く、子供の負担になる
上記と同じ。
また、下小の児童と合わせると大人数になるのでは、と思う

6年生 幸町区 可能ならば良いと思うが、通学距離が遠くなる地区もあるのでは。 南小と東小の校区の境の地区の児童は通学するには少し遠い。冬場、夏場は特に大変。 陽明方面に住んでいる児童がわざわざ遠い開成中まで通わなくてもいいと思う。

5年生 幸町区
開成中学校へ進学する人数が、陽明中へ進学する人数と比べて少な過ぎると思います。子供達も心細いと感
じており、不安なようです。
自分自身も同じような経験があり、緊張感が強かったので、今から心配です。

できたらそうして欲しいです。 陽明中でも開成中でも一緒に進学できたら良いと感じます。

2年生 幸町区 そうしてほしい。 賛成 賛成

2年生 幸町区

反対と言いたいですが、通らないのでしょう。
はじめからこの校区は、中学校は開成中だったため、こども園選びも中学校に行くときのことを考え決めま
した。また、園を卒園する時に お友達と中学校では会おうねと約束もしてました。小さいから忘れるし今
の小学校の子達と一緒に中学校だと不安なく行けると思われますが,その不安を取り除くために生まれた時
から先のことを考えているということもわかっていただきたい。また、陽明中学校区域でも開成中に行きた
いからと祖父母宅の住所が開成中区域だとそこに変更したり逆のパターンもあるようなのでそれはどう考え
ておられるのかなと思います。

反対 反対

4年生
東中（有終南小学校
の通学区域を除く）

いいと思います。
住所が東中なので、本来なら開成中学に行く予定なのですが、実家の住所で陽明中学校に行こうと思ってま
す。
なので、住所変更しなくて住むならありがたいです。

とてもいい案だと思います。
ぜひ、そうして欲しいです。

全員が行くなら、考える余地はあります。

6年生
東中（有終南小学校
の通学区域を除く）

小学校の区域をかえて欲しい。今更上の子と違う中学校に通う事になるので、選択させて欲しい。
反対。東小学校が全員陽明に通うのであれば、現在開成中の区域を南小学校にかえて欲し
い。

分からない。

1年生, 4年生
東中（有終南小学校
の通学区域を除く）

同じ小学校から同じ中学校へ、という必要はないと思う 通学距離が遠くなる子がいるのはかわいそうだと思う 通学距離が遠くなる子がいるのはかわいそうだと思う

2年生
東中（有終南小学校
の通学区域を除く）

いいと思います 子供と親で話し合って決められるといいと思います 子供と親で話し合って決められるといいと思います

2年生 吉野町 いいと思います。 いいと思います。 反対です。
6年生 吉野町 賛成です 賛成です 通学が不便な地区が多いと思います

6年生 吉野町
現在の東中エリア、幸朝エリアは通学距離的に陽明中の方が近いと思うので、あえて中学校進学のタイミン
グで分けず、シンプルに東小から陽明中への進学で良いのではないでしょうか。
（福井や他地区への進学を希望される方は、それで良いと思います。）

校区の端の地区で通学に支障があるなら、スクールバスの稼働率を上げて有効的に使えば良
いと思います。

通学に支障の出るのではないでしょうか？
すぐそばに陽明中がある中、何故その選択肢が出るのが不思議です。
開成中、陽明中とも改良工事をして利用価値を上げるのでは？愚問。

2年生, 5年生 吉野町 いいと思います。 東、下庄、富田が陽明中に進学するのがいいと思います。 (1)の答えの通りです。
2年生 吉野町 仲良くなった子と離れないので、良いと思います。 良いと思います。 お兄さんお姉さんが陽明中に進学している子の場合、違和感があるように思います。
6年生 月見町 賛成です 賛成です 反対です
6年生 月見町 子どもの頃から数人だけ開成中学校へ行くのは変だと思っていました。 そうして下さい。 遠いので嫌です。
4年生 月見町 同意見です とてもいい。 開成に全員は、反対です。
3年生 菖蒲池 特になし どちらとも言えない どちらとも言えない

5年生 清和町 小学校で仲良くなった友達がそのまま同じ中学生活を送れるのはいいと思う 我が家は陽明中の方が近いのでいいと思います 逆に開成の方が近い子は通学が辛いと思います

2年生 清和町 同じ中学に行くほうが良いと思う 良いと思う 悪くは無いが陽明の方が望ましい
6年生 中挟２丁目 どちらでもよい どちらでもよい 遠いので困ります
3年生, 6年生 中挟３丁目 同じ中学校に進学できると良いと思います 賛成ですが、家庭の事情等があれば強制はできないかと思います。 陽明中が徒歩5分以内なのに開成へいくのは反対です。
2年生, 5年生 中挟３丁目 そうしてほしい 望ましい 絶対に反対
3年生 中挟３丁目 いいと思う いいと思う できれば近い学校がいいと思う。
2年生, 3年生 中保 概ね賛成です。ただし、同じ環境では学校に行けない子達の配慮は必要かと思います。 概ね賛成です。良い環境なら、良い方向に行くと思います。 それも賛成です。環境が変わるのも悪いことじゃありません。
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6年生 中保 同じで良い 同じで良い 距離が遠すぎて通学できない

6年生 中保 基本的には賛成ですが、各自選択できるようにすればいいと思う。 いいと思います ありえません

4年生, 6年生 中保 どちらでもよい 全員でなくてもいいと思う、選択できればいいと思う 場所が遠くなるのでいいとは思わない
2年生 中保 同意見 友達関係、通学路的にも良い、 通学が遠すぎる
5年生 堂本 それで良いと思う 今まだ通りでも特に問題はない 今まだ通りで良いと思う
3年生, 5年生 堂本 良いと思う。ただし、通学距離を考慮して近い方を希望するという場合は例外として認めても良いと思う。 良いと思う 自分の地域で考えるとそれは困る。

4年生 美川町１区 その方がいいと思う いいと思う 遠いので心配

2年生 美川町１区 賛成 良いと思う 遠くなるのでいやです

3年生 美川町１区
開成中に進学する生徒の割合が多いのか、少ないのか、どうなのかわからないです。情報が少ないので、考
えるための情報をいただけるとありがたいです。
 同じ学校の中から、２校に分かれるのは、昔からなのだと思いますが、児童数が少なくなった今は、適切

良いと思います。
 陽明、開成、それぞれにこだわりのある教育をされていると思いますので、こだわりはあ
りません。統一するのは良い手だと思います。

良いと思います。上に同じ。

4年生 美川町２区 いいと思う よい 遠い地区があるので大変だと思う
4年生 美川町２区 やりたい部活動があるなら選べばいい 選択できてもいい 選択できた方がいい

5年生 美里町
賛成
いじめなどでどうしても同じ学校へ行けない場合などは今まで通り選択できるようにして頂きたい。

賛成 距離が少し遠すぎる気がする

4年生
友江（下庄小学校の
通学区域を除く）

それで良いと思う
うちの場合は家から近いので陽明中学へ進学が希望たが、開成中学の方が近い人には不便か
と思う

同上

3年生
友江（下庄小学校の
通学区域を除く）

友人関係等で「あの中学校には行きたくない。」など子供なりの理由もあると思います。
子供の意思を重視することは必要だと思うため、進学する学校を強制しすぎるのは良くないと思います。

子供が選べるようにしたほうが良い。 上記と同じ。

1年生, 3年生
友江（下庄小学校の
通学区域を除く）

良いと思う 良いと思います。 我が家は遠いため、そうなってほしくないです。

2年生 有明町 いいと思います。 元々陽明に行く地域のほうが多いのでその方がいいです。 東校区の地域の中には開成まで遠すぎる地域が多いでの反対です。
6年生 有明町 それがいいと思う。 よくわからない。 子供が決めるとよいのではないか？

1年生 有明町 いいと思う 近い方に進学させるべきだと思う 近い方に進学させるべきだと思う

5年生 有明町
別れて新しい出会いも大事な経験になるかと思いますが、仲の良くなった友達と進学できるのは安心できる
しいいと思います。

いいと思います。少し遠くなる子は辛いと思いますが…。 学校が遠くなる子が多いと思うので反対です。

1年生, 5年生 有明町
今のままで問題がないのなら、やる必要はないと思う。問いの意義が明確でないアンケートに疑問か生じ
る。

現状の問題がないのなら必要ない。それをまず書け。 現状の問題がないのなら必要ない。それをまず書け。

2年生, 5年生 有明町 良いと思います。 良いと思う。 通学が少し遠いと思う。
5年生 有明町 それで良いと思います 良いと思います 開成でも良いですが、自転車通学が出来るのであればの話です。

4年生 有明町
出来れば皆で陽明に進学の方が慣れてて良いとは思いますが、通学の距離や不登校の子等も考えて選択をし
て頂くことも可能に出来たら有り難いです

有りだと思います。 距離的にも無理があり、通学となればスクールバスが巡回する等の対応策が必要かと思います。

3年生, 5年生 有明町 同じ友達でそのまま進学できると楽だと思います。 いいと思う 遠いような気がする
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（３）進学する中学校がこれまでと変わらないように、現在、開成中学校に進学している地域
で、これから小学校に入学する子が、有終南小学校に入学するのはどうですか。それ以外の地
域は、有終東小学校から陽明中学校に進学することになります。

（４）その他の方法についてご意見をお寄せください。 ３ その他、通学区域についてのご意見を自由にお書きください。

自宅から近いため、校区外の保育園に通っていましたが、大多数の園児が南校へ進学し、小学
校は離れ離れになってしまった為、最初から南校が進学先であればよかったと思います。

早く、校区変更を検討して欲しかったです。
そもそも、大野市の小学校の校区割はおかしいと思います。子供の人数で考えているのかもし
れないけど、子供の事を考えてないと思いました。弥生町は、南校の方がどう見ても近いの
に、なぜ東校にわざわざ踏切を渡らせて通わせないといけないのか、教育委員会に行ってもま
ともな回答がなく、残念でなりません。
いいと思います。ただ上の在学中の兄弟と学校が分かれるのは困ります。
わざわざ小学校の区域をかえる必要はないと思います!!
よくないと思います
それが1番良い案だと思う
保育園からの友達関係を思うと、もっと早くそうしてほしかったので今更選べるなんて不公平
では？

特になし 特になし

望ましい。我が子の時もそうであって欲しかった。
小学校にはいる段階なら良いと思う。
現在通学中の場合は、転校するのではなく、今まで通りでよいと思う。

地区の子供会等も関係するため、難しいかもしれませんが、学校区を限定するのでは
なく、進学先を選択できる形がとれればと思います。

子供達がより良い学校生活が送れるような環境を選択できるな形になればと願いま
す。

通学距離や児童数のバランスがとれれば良い年思う 小中は同じで今までとかわらず 今のままで。

上の子供が有終東に在校していて、下の子供が南校に行く、という事になってしまう家庭も出
てくると思うので、難しい話だと思います。

賛成
子供の安全と中学校に進学した際のメンタルを子供の立場で考えて進めていって欲し
いです。

小学校の校区の一斉見直しをしてください。
子供たちは6年間遠い道のりを通うことになりました。中学校も陽明となると、子供
の負担、親の負担かなり大きくなると思います。

どうしてもどちらか選ばないといけないのなら この方法かなと思います。
兄弟全員同じ中学校が良いので、東小学校が全員陽明中に通う事になっても、選択さ
せて欲しい。

歩く距離が遠すぎるので可哀想ですね。
しかも、南小学校は児童館が遠いので嫌がる家が多いのでは？

賛成
有明町なので、陽明でも開成でもどちらでも良いです。どちらの中学校も遠い地区の
方に聞いた方が良いかと思います。そうじゃないとその地区に住んでいないのでわか
らないと思います

良いと思います

行きたい所を選べるようにしたらいいと思います

いいと思います。 地区関係なく、どちらか行きたい中学が選べると良いと思う
その意見も良いと思います

今一度各エリアの未就学児のおおよその人数を把握してから、向こう１０年位を考えて計画を
立てられたら良いのではないでしょうか？

例えば、東小学校だと中学校が開成中学校になる地区は選べるといいのではないので
しょうか？
各家庭で選択できるといいと思います。

地区は関係ないのですが、菖蒲池の信号より奥から来る子供達は信号を曲がって中保
の方から行けないのでしょうか？
昔は歩道がないからダメだったのですが、
今はそちらの道も大きく歩道もあるので危険はないと思います。

小学校はなるべくその地域に残したほうがいいと思います。 遠いところは自転車通学にしたりバスを出したりなどして欲しい
良いと思います。
距離が近くなるのなら、いいと思う
兄弟がいる場合は、大変困る家庭が出てくると思います。
当事者が望めば、その方がいいと思います 何十年も前からの区域での割り振りを見直してほしいと思う
まあまあ 自分で選択できるのが、1番いいと思う。
小学校→中学校を同じにすると決めるのであれば、校区ももっときちんとわけるべきだと思う
ので参戦です

兄弟で別々の学校に通うのは現実的でないため、対象区域の人については、しばらく
の期間、小学校を選択できるようにしてはどうですか。

兄弟がいなければ良い 特にありません 特にありません
どちらでもよい
家庭の事情等がないなら良いかと思います。
どちらでも
どちらでもいいと思う。
それもいいと思います。 特にありません。 特にありません。
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送迎がしっかり出来ないと難しい 選択制で良いのでは。 選択制で良いのでは。

選択肢としてはいい案だと思います
有終東→陽明中が妥当と思われますが、現在既に兄弟で、開成中、有終東に通学して
いる御家庭があると思われますので、兄弟が既に開成中に通学されている方は、開成
か陽明を選べる選択権を与えてあげるのが良いと思います。

特になし

東小学校の人数が減るのでは⁈ 家から近い方にいければいいと思う
良い
それでも良いと思う
良いと思う。 特になし

その方がいいと思う
該当の区域の住民、卒業生、在校生、未就学など様々な世代の世帯に意見を聞くこと
が必要だと思う。

良いと思う 変な校区の分け方なので距離も重視した方がいい

私は良いと思います。
 そもそもの入学する小学校を変更するのも良い案だと思います。

南校の方が断然近いのになぜ東小なのか疑問です。

小学校の通学に負担が無いならそれでもいいと思う 校区が微妙な地域の子達には選択出来る様にしてみてはいかがでしょうか？
通学が近いなら町で分ける必要ない
賛成 税金を投入しているのであればスクールバスの稼働率をあげて、子どもたちが安全で

動きやすい環境を作ってあげてはと思います。

良いと思う

小学校に入学する年齢では自己判断できないとおもうため、各家庭の都合等で選択できるよう
にしてみてはどうか。

子供自身は「もう仲の良い友達と同じ中学校へ行くことは諦めている」と言っていま
したが、本心は一緒に進学したいと思います。

一部の小学校間だけで考えるのではなく、下庄区域からも有終東に入学するなどして全体で人
数バランスを調整いただきたい。

今吉野町から陽明中に通うのは大体の子が徒歩通学となっているようですが、歩くに
しては結構距離があるように思います。自転車通学を許可してほしいです。

質問の意味がわかりません 質問とは関係ないですが、大局的な施策をお願いします。
選ばせてもよいのではないかと思う。 いじめ等が起きた場合は転校できるシステムだと良いかと思います 特にありません

いいと思う
小学校から、中学校へ行く時に別れていた、今までのやり方に疑問を持っていたの
で、今回意見を聞いてもらえる場があることを感謝しています。

それがいいと思います。 絶対に皆同じ中学校にしてほしいです。

現状の問題がないのなら必要ない。それをまず書け。
今まで通りで良いと思う。西校も半々だったのが いずれ開成中になり 下庄近くの
西校の子が遠くなると聞きました。いろいろな学校が集まり新たな出会いもあり 環
境も変わるので 今まで通りで良いと感じます。

なぜ、同じ小学校の子は同じ中学校に行くようにしないといけないのか 知りたい。

それもアリだと思います。通学時間次第かなと。 特になし 特になし
ちょっと意味がわからないです

進学する地域で希望をとってみたらいかがでしょうか？ いろいろな選択肢があってもいいと思う

いいと思います。 特に思いつきませんでした


